

MAGAZINE

Dandim 0719/Jepara Hadiri Sholawat Selapanan Majelis Nuruddin 8642

Suroso Jatmiko - JEPARA.MAGZ.CO.ID

Aug 11, 2022 - 10:46



Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, bersama Kapolres Jepara dan Habib Muhsin Al'aydrus Sholawat Selapanan Majelis Nuruddin 8642

JEPARA- Komandan Kodim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P., menghadiri kegiatan bersholawat selapanan majelis nuruddin 8642 di Desa Krapyak, Kecamatan Tahunan, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah. Rabu, (10/8/2022) malam.

Lebih dari 300 jamaah mengikuti acara tersebut dan dihadiri Kapolres Jepara AKBP Warsono, S.H., S.I.K., M.H., pimpinan majelis nuruddin 8642 Habib Muhsin Al'aydrus, Kyai Abdulroup Solikin dari Demak, Danramil 11/ Tahunan Kapten Inf Mashudi, Kapolsek Tahunan AKP Suyitno, S.H., Para Habaib dan Kyai Desa Krapyak.

Sebagai inti puncak acara Habib Muhsin Al'aydrus memimpin pembacaan Sholawat Nabi Muhammad SAW.

Gus Zidnal Fallah mewakili Habib Muhsin Al'aydrus dalam sambutannya menyampaikan Puji syukur kehadiran Allah SWT karena pada malam ini kita semua bisa hadir di Selapanan Majelis Nuruddin 8642, mudah-mudahan semua diberikan kesehatan.



“Kami ucapkan terima kasih kepada semua majelis yang sudah membantu terlaksananya Salapanan Majelis Nuruddin 8642 serta terima kasih juga kepada Pemerintah Daerah khususnya Forkopimda Jepara yang sudah mensupport atas kegiatan malam ini, semoga dengan kegiatan rutin Salapan Majelis Nuruddin 8642 menjadikan Barokah bagi kita semua,” kata Habib Muhsin Al'aydrus.

Sementara itu, Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq, S.I.P., menyampaikan selama dirinya berdinias di Kabupaten Jepara baru merasakan kegiatan yang luar biasa karena Bersolawat ini dihadiri ratusan jamaah.

“Kami mengharap kepada seluruh jamaah untuk menjaga ketertiban acara hingga selesai dan menghibau agar kegiatan ini dapat dijadikan upaya memupuk keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT. Semoga kita termasuk hambaNya yang selalu mendapatkan ampunan, dan mendapatkan syafaat dari Rasulullah,” pungkias Dandim.

Redaktur : Jatmiko/Pendim